



## Boîtes solidaires : la mobilisation des éco-délégués saluée

publié le 19/12/2023 - mis à jour le 08/01/2024

60 boîtes ont été récoltées au profit des bénéficiaires de l'épicerie sociale de Vivonne. La presse en parle !

### *Descriptif :*

Après un mois de mobilisation, 60 boîtes bien garnies ont pu être offertes aux bénéficiaires de l'épicerie sociale et solidaire de Vivonne

Les éco-délégués ont orchestré une grande opération solidaire au sein du collège durant tout le mois de décembre. Il ont ainsi pu garnir **60 boîtes solidaires au profit des bénéficiaires de l'épicerie sociale de Vivonne**. Elles contiennent deux livres, une gourmandise, un accessoire chaud neuf (gants, écharpes, bonnets, chaussettes...) et une jolie carte de vœux rédigée par les élèves du collège.

**Les éco-délégués se sont rendus lundi 18 décembre à l'épicerie afin de donner leur généreuse récolte** à Maryse Barbotin, accompagnée d'une personne bénévole, et de Hugo Bertrand, Délégué en charge de la Culture à la Mairie de Vivonne. Monsieur Dejean, correspondant de la presse locale, était également présent pour couvrir l'événement !

Un grand merci à la Médiathèque de Vivonne ainsi qu'aux généreux donateurs qui ont contribué à la réussite de l'action.

Nous saluons également pleinement cette belle initiative et la réussite de l'opération : **Bravo la Green Team !!**





Jeudi 21 décembre 2023

vivonne

## Une collecte solidaire des collégiens

Encadrés par Mme Javauge, professeur documentaliste, et Mme Charraud, CPE, les éco-délégués du collège de Vivonne ont décidé de lancer un projet de boîtes solidaires, destinées aux bénéficiaires de l'épicerie sociale et solidaire de Vivonne. À l'intérieur: une confiserie, un livre, un accessoire chaud et une carte de vœux.

### Des messages bienveillants

La médiathèque de Vivonne et le collège se sont associés à la démarche à travers le don de livres, de chocolats et d'accessoires chauds offerts par les familles et personnels du collège qui le souhaitaient. L'établissement scolaire a aussi mis à disposition des élèves des cartes que les éco-délégués et les élèves volontaires ont décorées et où ils ont écrit des messages bienveillants.

CS Scanné avec CamScanner



La remise des dons à l'épicerie solidaire de Vivonne. (Photo NR-CP)

Dans le souci d'accomplir cette belle action, les éco-délégués ont eu le plaisir ce lundi 18 décembre, en présence d'Hugo Bertrand, conseiller municipal, de remettre eux-mêmes les boîtes aux représentants de l'épicerie afin qu'elles puissent

être distribuées par la suite aux bénéficiaires.

Cet appel à la générosité a été un succès et pourra être réitéré. Mais, au-delà de cela, il aura permis une belle implication des éco-délégués, dignes de l'esprit de Noël.

 Académie de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.